
CÂMARA MUNICIPAL DE TABAPUÃ 

REQUERIMENTO Nº 002 DE 21 DE JANEIRO DE 2020 

EXMO. SR. TARCISO DO VALLE PEREIRA 

DD. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE TABAPUÃ - SP. 

LINCOLN JOSÉ FRANCO, Vereador desta Câmara Municipal, respeitosamente 

requer, nos moldes da Lei Orgânica Municipal (Art. 60, Inciso XV) e do Regimento Interno 

(Art. 217, § Único), dispensadas as formalidades regimentais, especialmente os pareceres 

das Comissões Permanentes, as seguintes informações junto a Excelentíssima Prefeita 

Municipal de Tabapuã, Sr MARIA FELICIDADE PERES CAMPOS ARROYO: 

1 - Qual critério foi utilizado para instalação de ar condicionado em algumas 

salas de aulas do município e porque não foi instalado em todas as salas de aulas? 

li - Quando será instalado ar em todas as salas de aulas? 

JUSTIFICATIVA 

Este Vereador pretende obter estas informações em razão de -ter observado que 

em algumas salas de aulas do município foram instalados ar condicionado e em outras até o 

momento não foi realizado o serviço. 

Sendo assim no intuito de contribuir com uma Educação de qualidade e para dar 

melhor conforto aos estudantes requer as informações acima. 

---------CÂMARA MUNICiPAL DE TABAPUÃ-SP 

;PROTOCQ 

Nesses Termos 

P. Deferimento. 

Câmara Municipal de Tabapuã- SP, 21 de Janeiro de 2020. 

L~ RANCO 
Vereador 
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